

# AMNESTY INTERNATIONAL

## Nota de prensa

18 de noviembre de 2008

### **República Checa: “No” a los ataques racistas**

Las autoridades checas deben poner fin inmediatamente al aumento verbal y físico de los ataques contra la comunidad gitana por parte de grupos de extrema derecha y procesar a aquéllos que han violado la ley, según Amnistía Internacional.

En una marcha en la ciudad de Litvinov el pasado 17 de noviembre, los manifestantes próximos al partido de extrema derecha, Partido de los Trabajadores Checos, entonaron eslóganes antigitanos. Los informes señalan que después de la marcha intentaron llegar al principal barrio gitano de la ciudad armados con piedras, petardos y bombas de gasolina con la intención de atacar a la comunidad gitana. Unos 500 manifestantes se enfrentaron a la policía, que intentó evitar los ataques contra la población gitana. Más de 12 personas fueron arrestadas.

Parece que el Partido de los Trabajadores Checos ya había intentado previamente organizar una manifestación similar contra los gitanos en Litvinov el pasado 18 de octubre, pero fue prohibida por el alcalde de la ciudad.

“Tanto el discurso del odio como los ataques racistas son inaceptables e ilegales. Los políticos y el Gobierno checo deben condenar firmemente semejante comportamiento contra una parte de la sociedad checa”, declaró David Diaz-Jogeix, Director de Programas para Europa y Asia Central de Amnistía Internacional.